

Diduga Tenggelam, Ditpolairud dan Masyarakat Kuripan Lakukan SAR Pencari Ikan Tradisional

Indra Gunawan - KALTENG.INDONESIASATU.CO.ID

Jul 15, 2022 - 18:48



KAPUAS - Kapal Polisi XVIII-2007 Direktorat Kepolisian Perairan dan Udara Polda Kalteng melakukan pencarian korban tenggelam di Daerah Aliran Sungai (Das) Barito desa Palangkau Baru Kec. Kapuas Murung Kab. Kapuas, Prov. Kalteng. Jum'at (15/07/2022) Pagi.

Menurut keterangan para saksi Ardiansyah (42) dan Uli Kasiah (50). pada hari ini Jum'at (15/07/2022) pagi Saksi Sdr Aridansyah skj. 07.00 WIB melihat perahu dengan bermotor penggerak mesin pemotong rumput (kelotok cis) yang tidak bertuan. Setelah saksi mendekati kelotok cis tersebut saksi mengetahui bahwa kelotok cis tersebut di miliki oleh korban yaitu Sdr Rahmiadi (41).



Karena merasa ada yang janggal yang biasanya korban selalu berada di dekat kelotok cisnya saksi pun berinisiatif untuk mencari korban dengan cara memanggil nama korban. Karena tidak ada tanggapan saksi pun langsung memberitahu warga desa Rimbun Tulang Kec. Kuripan prov. Kalsel untuk melakukan pencarian korban yang di duga tenggelam.

Di ketahui bahwa korban atas nama Rahmiadi (42) memiliki rutinitas sebagai pencari ikan di sekitar Daerah Aliran Sungai (Das) Barito. Menurut keterangan keluarga korban Uli Kasiah (50) korban berangkat mencari ikan sekitar pukul 03.00 WIB hari Jum'at (15/07/2022) Pagi.

Dirpolairud Polda Kalteng Kombes Pol Bobby Pa'Ludin Tambunan S.I.K., M.H., saat di konfirmasi melalui Komandan Kapal Polisi XVIII-2007 Brigadir Prayoga S. menjelaskan "saat ini kami sedang melakukan pencarian kepada korban yang bernama Sdr. Rahmiadi (41). Dalam pencarian ini Kami beserta Ditpolairud Polda Kalsel, Polsek Kuripan Kalsel, Dinas Perhubungan Kalsel, dan Masyarakat Desa Kuripan Sekitar terus melakukan pencarian terhadap korban," jelas Yoga

Upaya pencarian dan pertolongan ini akan terus dilakukan sampai nanti malam, diharapkan do'a dan dukungan masyarakat agar korban segera ditemukan.